

Auf Nachfrage von Herrn Dorgerloh erklärte der Bürgermeister, dass eine externe Stellenbewertung unbedingt notwendig sei, da dies mit einer halben Stelle in einem angemessenen Zeitraum nicht zu machen sei. Er wies darauf hin, dass insbesondere sich die für Beamte negativ auswirkt.

Der Rat der Stadt Sankt Augustin fasste folgenden Beschluss:

Der Rat der Stadt Sankt Augustin stimmt außerplanmäßigen Ausgaben bei der Haushaltsstelle 0600.6550.5 „Sachausgaben externe Stellenbewertung“ in Höhe von 51.000,00 EUR zu.

Die Mehrausgaben werden durch Minderausgaben bei den Haushaltsstellen 0004.4100.7 und 0600.4100.5 „Dienstbezüge Beamte“ sowie 5800.4140.4 „Dienstbezüge Angestellte“ gedeckt.

einstimmig
2 Enthaltungen